
安曇野市教育委員会８月定例会の概要 

 

日 時   平成２２年８月２３日（月） 午後２時００分から 

場 所   安曇野市豊科４２８９番地１ 豊科公民館 2階 大会議室 

出席者 

委 員  古幡委員長、野本委員長職務代理、益子委員、内田委員、丸山教育長 

事務局  教育次長、学校教育課長、学校給食課長、社会教育課長、文化課長 

書 記  学校教育課総務係長、記録補助 

傍聴人  社会教育委員    ３名 

信濃毎日新聞社 記者１名 

 

協議事項 

（１） 教育委員会所管の要綱一部改正について 

・安曇野市内間の言語障害児通級実施要綱の一部改正 

市内には言語障害児だけではなく、LD・ADHD 児等（学習障害・注意欠陥多動性障害児等）を

対象とした通級学級「学びの教室」を設置しているという実態にあわせ、学習障害・注意欠陥多

動性障害児通級学級に改正を協議した。 

 

・安曇野市内と市外間の言語障害児通級実施要綱の一部改正 

学校教育法施行規則の改正により、当要綱の設置根拠規程が第 141条に変更されたため、根拠

規程の改正を協議した。 

→これら 2件について、異議なく承認された。 

 

（２）通常学級における平成 23年度について使用中学校用教科用図書の採択について 

前回の教育委員会 7月定例会において、中学校で使用する教科書採択が松塩筑と統一され、松

塩筑地域で採用されている教科書に統一ということで合意されたことを受け、23 年度から変更

される社会科及び理科の教科書について協議を行った。 

→本件については、採択された教科書の閲覧について教育委員会または学校で閲覧出来るよう配

慮するということを確認し、承認された。 

 

（３）私立高校に対する大幅公費助成をお願いする陳情書について 

中信地区の私立高等学校 5校の関係者、PTAから、市長・教育長及び議会に対し私立高等学校

に対する公費助成をお願いする陳情がなされたことについて説明された。 

→資料の精査や予算等を含めて教育委員会 9月定例会で改めて協議することを確認した。 

 

（４）共催・後援依頼について 

共催申請 2件、後援申請 2件について審査を行った。 

No.118－第 5回尐年尐女絵画教室及び第 5回高橋節郎賞尐年尐女安曇野の風景画展 

          安曇野高橋節郎記念より共催申請。 

No.119－第 5回 安曇野市民親睦ゴルフ三郷大会  

    安曇野市みさとゴルフクラブ会長より共催申請。 

No.127－教育フォーラム 



          教師のチカラ in長野揺るぎない実践力が教育を変える 

～誇りと自信ある教師をめざして～ 

NPO 法人日本標準教育研究所専務理事より後援申請。 

No.134－『緑のカーテン広げよう』コンサート 

          NPO 法人 あづみ野風土舎理事長より後援申請。 

→全て異議なく承認された。 

 

報告事項 

（１）児童生徒の区域外通学について 

保護者からの児童・生徒の就学指定校の変更申請を受け、区域外通学を承認した 25 件の内

容について報告された。 

 

（２）後援依頼の教育長専決分の報告について 

事務処理規程により、教育長専決を行った 19件の後援申請について報告された。 

 

（３）教育長報告 

教育長が出席した会議や諸行事、学校事故、今後の諸行事について報告された。 

 

（４）学校教育課報告 

全国大会へ出場する小学生・中学生の市長表敬訪問が行われた事、平成 22年度全国学力・

学習状況調査の結果分析及び公表、市郡別不登校児童生徒の状況の公表の予定について報告

された。 

 

（５）学校給食課報告 

平成 22年度長野県学校給食共同調理場連絡協議会総会、調理業務等の一部民間委託に向け

た先進地視察、平成 22 年度学校給食食品衛生講習会等について報告された。 

 

（６）社会教育課報告 

・公共施設（市体育施設）電子予約システムについて 

10 月から全市に導入される社会体育施設予約管理システムについて説明があり、導入に伴

う規則等の改正を次回以降の教育委員会定例会で提案することが報告された。 

 

・社会教育課報告 

市内地域の各公民館等で公民館行事が行われ、多くの市民が参加したと報告された。また、

教育委員会が合併 5 周年事業として行う囲碁・将棋大会の実行委員会が開かれたと報告され

た。 

 

（７）文化課報告 

髙橋節郎記念美術館にて開催された企画展等、各種行事について報告された。信州安曇野

薪能では、約 1000人の来場者があったと報告された。 

 

（８）その他 

主幹指導主事の学校訪問予定表について 



平成 22 年度教育課程研究協議会教科について 

海城第二中学校との交流について      等が確認された。 

 

閉 会 

他に協議すべき事項はなく、閉会された。 


